



Almería, 4 de abril de 2017

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 240.000 EUROS A LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN Y ADECUACIÓN DEL COLEGIO LOMA DE SANTO DOMINGO DE EL EJIDO

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de ampliación y adecuación del colegio Loma de Santo Domingo en El Ejido, que supondrán la construcción de nuevos espacios educativos y la retirada de un módulo prefabricado con dos aulas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Loma de Santo Domingo de El Ejido (Almería). Los trabajos, con un presupuesto de 240.789,70 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y medio, dotarán al centro de nuevos espacios, lo que permitirá retirar un módulo prefabricado con dos aulas instalado para atender las necesidades de escolarización.

Las obras, adjudicadas a la empresa Servicios Técnicos Napal S.L., consistirán en la construcción de tres nuevas aulas de Infantil con sus aseos y un aula de educación especial. Ello se hará aprovechando el edificio que alberga actualmente las aulas este nivel educativo, cuya crujía se doblará hacia la zona norte, aprovechándose el pasillo de distribución existente para dar servicio a las nuevas aulas. Además, se construirá un nuevo porche cubierto que se situará junto a las aulas exteriores existentes. También se dotará a estas aulas exteriores de un elemento parasol en el que se puedan apoyar posteriormente sistemas de cobertura ligeras para hacer más agradable la estancia para los niños y niñas en estos espacios.

La intervención no solo permitirá retirar un módulo de aulas prefabricadas, sino que hará posible recuperar, para su uso original, espacios como la biblioteca o la sala de profesorado, que estaban siendo usados como aulas ante la falta de espacios en el centro. De esta actuación se beneficiarán los cerca de 600 alumnos y alumnas que estudian en este colegio.

Esta actuación está incluida dentro de la programación de obras de retirada de aulas prefabricadas aprobada en el marco del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan, dotado con 107 millones de euros, incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización, necesidades técnicas y retirada de prefabricadas.